



Schnalzervereinigung Rupertiwinkel kommt im Radio

Beitrag

Pünktlich am kommenden Sonntag, dem großen Schnalzersonntag, 7. Februar 2021 Uhr ist die Vorstandschaft der Schnalzervereinigung Rupertiwinkel e. V. von 9 bis 10 Uhr zu Gast bei der Bayernwelle Südost. Die „Musikanten-Stunde“ wird moderiert von Schorsch Kamml und widmet sich dem Aperschnalzen.

Die Schnalzervereinigung Rupertiwinkel e.V. wurde am 25. März 1957 in Saaldorf gegründet. Die Vereinigung ist Mitglied im Gauverband I und hat sich die Erhaltung des heimatlichen Brauchtums sowie die Erhaltung der heimatlichen Tracht, der Volksmusik und vor allem die Pflege des Aperschnalzens zur Aufgabe gemacht. Das Aperschnalzen oder Faschingsschnalzen, wie man es auch nennt, wird ausschließlich im bayerischen Rupertiwinkel und im Salzburger Flachgau ausgeübt. Also: zuhören, was es über dieses einzigartige Brauchtum zu hören gibt. Übrigens kann die Bayernwelle Südost über UKW, DAB+, die Radioplayer-App und über Webradio empfangen werden.

Text und Bild: Inge Erb

2024
4. ADAC MAXLRAIN CLASSIC
30. Mai 2024

**OLDTIMER-GENUSSTOUR:
ERKUNDEN SIE DIE FASZINIERENDE
LANDSCHAFT OBERBAYERNS!**

Termin: 30. Mai 2024
Teilnahmegebühr all-inclusive: 199 EUR

>> hier anmelden

ADAC

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayern
2. München-Oberbayern
3. Rupertiwinkl
4. Schnalzerveringung